

FUTURA



ADORA
LUXURY-À-PORTER

FUTURA

La luce attraversa la materia, rivelando un equilibrio di forme, geometrie e proporzioni. Da questa visione prende vita Futura, una collezione dal carattere moderno e avvolgente, costruita su volumi che si intersecano con naturalezza, su pieni e vuoti che dialogano, su superfici lucide che accendono lo spazio con riflessi discreti. La finitura olmo e il laccato lucido avorio evocano i toni caldi della terra, restituendo ambienti intimi, accoglienti, luminosi e profondamente armonici. I dettagli in metallo color oro champagne delle maniglie e dei piedini aggiungono una vibrazione preziosa ma misurata, come una sottile traccia di luce che accompagna le forme senza interromperne la purezza. Ogni elemento cerca e trova un punto d'incontro tra il rigore geometrico e il calore domestico, tra funzione ed emozione, tra estetica e comfort quotidiano. Con elementi dedicati alla zona giorno, al living e alla camera da letto, Futura costruisce un progetto d'arredo coerente, capace di creare un dialogo armonico tra i diversi ambienti della casa. Un abitare raffinato, caldo e contemporaneo, pensato per valorizzare ogni spazio attraverso un innato equilibrio di forme, materiali e atmosfere.

Light flows through matter, revealing a harmonious balance of forms, geometries, and proportions. From this vision comes Futura, a collection defined by a contemporary yet embracing character, where intersecting volumes create a natural rhythm, solids and voids engage in perfect dialogue, and glossy surfaces illuminate interiors with subtle reflections. The elm finish and glossy ivory lacquer evoke the warm hues of the earth, creating spaces that feel intimate, welcoming, luminous, and deeply harmonious. Champagne gold metal details on the handles and feet introduce a refined yet understated touch of luxury—like a delicate trace of light that enhances each silhouette without compromising its purity. Every element seeks the perfect balance between geometric precision and domestic warmth, between function and emotion, between timeless aesthetics and everyday comfort. With coordinated pieces for the dining room, living area, and bedroom, Futura shapes a coherent interior concept that creates a seamless dialogue between every space in the home. A refined, warm, and contemporary way of living, designed to elevate every environment through a natural balance of forms, materials, and atmosphere.

Свет проникает сквозь материю, раскрывая гармонию форм, геометрии и пропорций. Именно из этого замысла рождается Futura - коллекция с современным и притягательным характером, где пересекающиеся объёмы естественно взаимодействуют друг с другом, наполненные и свободные пространства находятся в идеальном равновесии, а глянцевые поверхности наполняют интерьер мягкими световыми бликами. Отделка под вяз и глянцевый лак цвета слоновой кости воплощают тёплые природные оттенки, создавая атмосферу уюта, света, внутренней гармонии и домашнего тепла. Металлические детали в оттенке шампанского золота - ручки и опоры - придают интерьеру благородный, но сдержанный акцент, словно тонкий луч света, который подчёркивает формы, сохраняя их безупречную чистоту. Каждый элемент коллекции воплощает баланс между строгой геометрией и домашним уютом, между функциональностью и эмоцией, между выразительной эстетикой и комфортом повседневной жизни. Предлагая решения для столовой зоны, гостиной и спальни, Futura формирует цельную концепцию интерьера, объединяя разные пространства дома в единую гармоничную композицию. Изысканный, тёплый и современный стиль жизни, в котором каждая деталь подчёркивает естественное равновесие форм, материалов и атмосферы.





La vetrina Futura valorizza la zona giorno con un raffinato gioco di luce e trasparenze. Lo schienale a specchio amplifica la luminosità diffusa dalla strip led, mentre le mensole in vetro alleggeriscono la composizione. Il cassetto rivestito in velluto aggiunge un dettaglio funzionale e ricercato, espressione di una meticolosa cura progettuale.

The Futura display cabinet enhances the living area through a refined interplay of light and transparency. The mirrored back panel amplifies the soft glow of the integrated led lighting, while the glass shelves lend the composition an elegant sense of lightness. The velvet-lined drawer introduces a functional yet sophisticated detail, reflecting meticulous craftsmanship and thoughtful design.

Витрина Futura наполняет жилое пространство изысканной игрой света и прозрачности. Зеркальная задняя панель усиливает мягкое сияние встроенной светодиодной подсветки, а стеклянные полки придают композиции визуальную лёгкость. Ящик с внутренней отделкой из бархата становится функциональной и элегантной деталью, подчёркивая безупречное внимание к каждой детали и продуманность проекта.



Tessuto - Fabric - Ткань Cat. Special art. LD1







Nella camera da letto Futura, il design si fa ancora più intimo e accogliente. L'equilibrio tra i contrasti cromatici, le morbide testiere imbottite e la luce LED integrata restituisce un'atmosfera luminosa e avvolgente, ispirata ai toni della natura e concepita per regalare un'esperienza di autentico comfort.

In the Futura bedroom, design becomes even more intimate and inviting. The harmonious balance of contrasting finishes, softly upholstered headboards, and integrated led lighting creates a bright, enveloping atmosphere inspired by the warm tones of nature, offering an authentic experience of comfort and well-being.

В спальне Futura дизайн приобретает ещё более уютное и камерное звучание. Гармония контрастных отделок, мягкие изголовья с обивкой и встроенная светодиодная подсветка создают светлую, обволакивающую атмосферу, вдохновлённую тёплыми природными оттенками и созданную для ощущения подлинного комфорта и благополучия.



Tessuto - Fabric - Ткань Cat. B art. BZ1



Tessuto - Fabric - Ткань Cat. B art. BZ1

ADORA

LUXURY-À-PORTER

by Arredoclassic s.r.l.
via Marche 40/C - 61022, Montecchio di Vallefoglia
Pesaro (PU) Italy - Tel. +39 0721497244
www.adorainteriors.com - adora@arredoclassic.com

Art direction: Adora team
Photograpy: Livio Fantozzi
Art buyer: Luciana Curzi
Graphics: Omnia comunicazione
Post-production, colour separation: Seletcolor Firenze
Printing: Gruppo Leardini

All the images published in the catalogue are absolute ownship of Adora by Arredoclassic s.r.l.
All rights reseved



 madeinitaly.org 

L'azienda Arredoclassic si avvale della certificazione “Made in Italy” per garantire l’autenticità dei prodotti nella loro qualità, stile, immagine, fama e prestigio.
La certificazione “Made in Italy” viene assegnata alle aziende dall’Istituto per la tutela dei Produttori Italiani dopo una serie di controlli accurati
sull’intero ciclo produttivo realizzato interamente in Italia.
Un sistema di tracciabilità attraverso marchi olografici con numerazione progressiva, inoltre,
impedisce la contraffazione e permette al cliente di accertare la vera origine del prodotto.

*Arredoclassic uses “Made in Italy” certification to guarantee the authenticity of its products quality, style, image, reputation and prestige.
“Made in Italy” certification is awarded to companies by the Institute for the Protection of Italian Manufacturers after a series
of thorough checks on the entire production cycle, which must take place entirely within Italy.
A traceability system using holographic markings with consecutive numbers also prevents counterfeiting
and guarantees the customer that the product is genuinely Italian-made.*

Компания Arredoclassic имеет сертификацию “Made in Italy”, которая гарантирует подлинность, качество, стиль, имидж, известность
и престиж всей представленной продукции. Сертификация “Made in Italy” присвоена
Институтом по защите прав итальянских производителей после ряда тщательных контролей необходимых для подтверждения,
что весь цикл производства осуществляется полностью в Италии.
Кроме того, система отслеживания путем голографических маркировок имеющих прогрессивную нумерацию,
защищает от подделок и позволяет клиенту определить происхождение продукта.



